

Jako contre Médecine thermale

Sept scandales à la Cour des Comptes

Merci à Voltaire pour l'inspiration !

Résumé de l'étude réalisée en Mai 2025

Lecteur pressé : Table des matières en fin de document.

Étude à trois dimensions.

Dimension académique avec références à des travaux de recherche sérieux sur l'efficacité de la Cure thermale et la nocivité des alternatives médicamenteuses.

Dimension de témoignage d'un docteur qui s'est soigné par 17 cures thermales.

Dimension anthropolitique : comment une telle gabegie est-elle possible ???

C'est l'histoire de Jako, Haut magistrat à la Cour des comptes.

Imaginons que Jako ait une idée géniale pour faire des économies.

Proposition 15 ...

Les échelles des Sapeurs Pompiers seront raccourcies de 10%.

Imaginons que le Parlement adopte cette idée géniale.

Un certains nombre de citoyens français qui ont la mauvaise idée d'habiter au dernier étage auront LEUR VIE RACCOURCIE DE QUELQUES ANNÉES.

Maintenant, revenons dans le RÉEL.

Le 14 avril 2025, Jako - Haut magistrat à la Cour des comptes - fait part au Parlement d'une idée géniale.

Proposition 15 ...

- Augmenter le ticket modérateur sur les remboursements des soins de cure thermale ; supprimer la participation de l'assurance maladie aux frais de transport et d'hébergement hors affection de longue durée ALD.

Combien de MALADES :

- qui ont des maladies que la Médecine officielle ne sait pas soulager
- qui seront privés de la Médecine thermale - leur seul recours
- auront LEUR VIE RACCOURCIE DE QUELQUES ANNÉES ?

Voyons cela par l'exemple et par la SCIENCE.

Au moment où l'idée géniale tombe, justement, je suis en Cure thermale.

Je suis dans la piscine avec trombes, des jets puissants d'eau thermale qui font un sacré boulot sur mes muscles, mes os, mes ligaments, mes systèmes circulatoire et lymphatique, mon système nerveux, mes fascias, etc., tout ce qui a été malmené par 7 accidents.

Au poste avec trombes le plus proche, il y a Martin.

Martin a une pathologie un peu rare pour laquelle :

- la Médecine officielle n'a pas de proposition
- la Cure thermale est INDISPENSABLE

Martin a un faible revenu qui ne lui permettrait PAS de payer ticket modérateur, transport et hébergement.

La pathologie un peu rare de Martin n'entre pas dans les cases des Affections de Longue Durée - ALD.

Voir Ressource documentaire ALD en fin de document.

Grâce à l'idée géniale de Jako, Haut magistrat, Martin - et des milliers de patients comme lui - auront LEUR VIE RACCOURCIE DE QUELQUES ANNÉES.

En effet, nous allons voir que la Cure thermale permet d'éviter la prise de molécules industrielles très dangereuses.

Moins de Cure = PLUS d'intoxication médicamenteuse grave.

Pour TOUS, raccourcir les échelles des Sapeurs Pompiers est IMPENSABLE !!!

Pour COMBIEN, priver Martin de Cure thermale - donc le priver de plusieurs années de vie - est-il impensable ???

Comme dit, j'écris ce texte alors que je suis en Cure thermale.

Chaque jour, Martin est à côté de moi dans la piscine à essayer de dé-raidir ses membres endoloris.

Chaque jour, Martin me dit qu'il est fatigué.

Chaque jour, je lui rappelle que la fatigue de la Cure thermale est une BONNE FATIGUE, preuve que le Processus thermal est EFFICACE.

Et j'imagine Jako, le Haut magistrat qui a brillamment fait la Proposition 15 de la Note de synthèse intitulée :

L'Objectif national de dépenses d'assurance maladie (ONDAM)

Publiée par la Cour des comptes le 14 avril 2025.

Proposition 15 ...

- Augmenter le ticket modérateur sur les remboursements des soins de cure thermale ; supprimer la participation de l'assurance maladie aux frais de transport et d'hébergement hors affection de longue durée.

Je suis PROFONDÉMENT INDIGNÉ parce que je SAIS ce qu'IMPLIQUE cette Proposition 15 pour Martin.

Je suis PROFONDÉMENT INDIGNÉ parce que j'ai eu 7 accidents et que la Cure thermale est la SEULE solution pour une partie des séquelles.

Je suis PROFONDÉMENT INDIGNÉ parce que j'ai travaillé sur MILLE publications académiques en santé et que MILLE FOIS je retrouve le MÊME TRUC :

1. Dans la Recherche académique, la Médecine intégrative et ses éléments - dont la Médecine thermale - sont EFFICACES.

2. Il existe un DÉLIRE FRANCO-FRANÇAIS qui disqualifie toute Médecine qui est EFFICACE, PEU COÛTEUSE, SANS EFFET SECONDAIRE.

Et le délire c'est, en particulier :

LES ÉTUDES NE SONT PAS SCIENTIFIQUES !

À tel point que le mot scientifique me sort par les yeux et que je parle de recherche ACADEMIQUE !!!

Et je sais de quoi je parle.

Pour la Médecine chimique de Jako je suis MORT, DÉFIGURÉ, SUR UNE CHAISE ROULANTE.

Pour la Médecine intégrative, je suis TRÈS VIVANT, etc.

Ici, je consacre une vingtaine de pages à expliquer ce qu'IMPLIQUE cette Proposition 15 pour Martin :

i1. Quand Martin ne peut plus accéder à la Cure thermale - trop chère - il reste chez lui et se bourre d'anti-inflammatoire hautement毒ique - scandale 1.

i2. Quand Martin ne peut plus accéder à la Cure thermale - trop chère - il reste chez lui et se bourre d'anti-douleur hautement毒ique - scandale 2.

- i3. Que fait Martin de la DISQUALIFICATION du médecin qui lui a prescrit la Cure thermale ? Disqualification de milliers de médecins prescripteurs- scandale 3
- i4. Que fait Martin face à l'ABSENCE TOTALE D'ARGUMENTATION de la part de la Cour des comptes dont la Proposition 15 va lui coûter DES ANNÉES de vie ? - scandale 4
- i5. Que fait Martin quand il réalise que la Proposition 15 va POURRIR LA SANTÉ de dizaines de milliers de patients chaque année et que ça va directement COÛTER UNE FORTUNE à l'Assurance maladie ? - scandale 5
- 6. Que fait Martin quand il réalise que la Proposition va INDIRECTEMENT coûter une SECONDE FORTUNE en dommages sanitaires et sociaux divers ? - scandale 6
- 7. Que fait Martin quand il réalise que tout cela ne peut avoir lieu que parce Jako - Haut magistrat à la Cour des comptes - base sa Proposition 15 sur les DIVAGATIONS MENTALES de quelques ANTI-CURE THERMALE furieux ?
Ces Pontifes de la médecine n'ont JAMAIS MIS un doigt de pied dans de l'eau thermale, JAMAIS bu un goutte d'eau thermale, JAMAIS eu une goutte d'eau thermale dans une oreille, un oeil, une narine ni un autre TROU.
En fait, ils ne savent RIEN.
Ils sont ANTI par principe !!!
Ce sont les mêmes Pontifes que l'on voit sur les médias ferrailler contre la Médecine intégrative - dont fait partie la Cure thermale.
Je redis ...
Dès qu'une thérapie est PAS CHÈRE, EFFICACE, SANS EFFETS SECONDAIRES, les ANTI entrent en guerre !!!
Aromathérapie, phytothérapie, phagothérapie, Thérapie du Syndrome Carentiel Dégénératif, etc. ils tirent sans sommation !!!

Saut de page nécessité par l'illustration suivante.

Un docteur-curiste témoigne et enquête

Qui écrit le présent pamphlet socio, médico, anthropopolitique ?

Plus haut, j'ai donné quatre informations mais précisons.

À partir de quelle qualification académique ?

À partir de quelle expérience de terrain ?

Un docteur

Dès 1980, j'apprends à travailler sur la Base de données Pub Med / Med Line.

Ce sont aujourd'hui plus de 35 MILLIONS de publications académiques sur la médecine et sciences connexes ... tout en anglais ou presque.

En 2005, je suis Docteur en Sciences de l'Information et de la Communication.

Actuellement, je consacre l'essentiel de mon temps à l'Information médicale.

Une base de ma réflexion anthropopolitique est Ivan Illich.



J'ai 30 ans ! Aie !!!

Un accidenté / handicapé

J'ai eu 7 accidents.

Quatre exemples à gauche.

À chaque fois, un tiers est responsable !

Même l'Armée française ...

En 1980, un chirurgien honnête est formel :

On ne peut RIEN faire de mieux pour vous !

Alors, je découvre la Médecine intégrative post accidents qui comprend la Médecine thermale mais aussi la phytothérapie, les vitamines, les minéraux, les massages MGCTCP, l'ostéopathie, la gestion de la douleur, l'acupuncture, etc.

Des milliers d'accidentés sont dans mon cas.

1. La Médecine officielle ne peut rien pour eux.
2. La Médecine intégrative avec Cure thermale les sauve.
3. Les ÉCONOMIES pour l'Assurance maladie sont colossales.
4. Les ÉCONOMIES globales sont colossales.

Jako veut CASSER ça !!!

Quel est le DÉMON qui hante les nuits de Jako et de ses collègues ?

DÉMON qui leur fait VANTER HAUT ET FORT un scénario mortifère.

À première vue, c'est cool :

Ces fainéants de curistes vont payer !!!

Mais nous allons voir que la RÉALITÉ est beaucoup plus sombre.

Les fainéants de curistes sont vraiment malades !

Si on les prive de cure thermale, ils devront avoir recours aux médocs chimiques !

Leur espérance de vie va diminuer !

Qui dit du Mal de la Médecine thermale ?

Nous verrons plus loin un VRAI Professeur, VRAI FANATIQUE RELIGIEUX contre la Médecine intégrative dont la Médecine thermale.

En attendant, lecteur, je te présente le Docteur Non.

Tout petit, le futur Docteur Non reçoit sur la tête un éclair venu du ciel.

Merci à Évangile de Luc 10-18 pour la métaphore !

Suite à cet éclair sur la tête, le petit garçon décide de devenir le Docteur Non.

Et de vouer sa vie à LUTTER contre la Médecine intégrative.

Comme dit, la Médecine thermale fait partie de la Médecine intégrative.

Et Docteur Non s'acharne contre la Médecine thermale.

Docteur Non a un site en ligne contre la Médecine intégrative.

Si Docteur Non causait un peu avec un psychanalyste, il retrouverait la mémoire :

- l'éclair venu du ciel tombé sur sa tête.

- sa tête dérangée.

- sa fixation sur la Médecine intégrative.

- il prendrait conscience que MOINS il y a de Médecine intégrative PLUS il y a de Mal donc PLUS il y a de dépenses.

Docteur Non cesserait de MILITER pour le MAL des pauvres patients !

De militer pour que le Trou de la Sécu AUGMENTE !

Mais Docteur Non ne cause pas avec un psychanalyste.

D'où Jako sort-il l'idée géniale de la Proposition 15 ?

Où Jako a-t-il trouvé les SEPT ÉNORMITÉS évoquées plus haut et que nous allons préciser ?

Ce ne peut être que chez le Docteur Non.

Comme dit, le Docteur Non a un site en ligne dans lequel il argumente à l'infini contre la Médecine intégrative et ses composantes.

Il y a abondance de bla bla mais Jako ne cite JAMAIS le Docteur Non.

D'ailleurs, Jako ne cite AUCUNE source de savoir, JAMAIS !!!

Jako pense que les Parlementaires sont complètement cons

La Note de synthèse est destinée à la Décision budgétaire, donc au Parlement.

C'est bien connu, un Parlementaire ça se contente d'AFFIRMATIONS PÉREMPTOIRES INFONDÉES.

Un Parlementaire, ça PENSE PAS !

Un Parlementaire ça COMPREND RIEN aux Publications académiques sur les BIENFAITS DES CURES THERMALES !

Un Parlementaire ça comprend rien à la toxicité des médocs chimiques.

Alors, à quoi bon donner des Références de Publications académiques aux Parlementaires ???

RIEN !!!

Plus loin, je fais une recherche documentaire et je trouve des publications académiques qui montrent l'efficacité des Cures thermales.

Le boulot de Jako c'est de mettre face à face :

- les propos du Docteur Non - propos idéologiques,
- les Publications académiques.

Immédiatement, on verrait que Docteur Non a VRAIMENT pris un éclair sur la tête !

On verrait que proposer aux patients de se shooter aux médocs est d'une irrationalité totale !

La Cour des comptes à TOTALEMENT PERDU DE VUE les valeurs de la République

Liberté ... oubliée : seuls les gens riches auront la LIBERTÉ de sauver leur peau par la Cure thermale

Égalité de droits ... oubliée : seuls les gens qui savent trouver les infos sur l'horrible dangerosité des médocs pourront sauver leur peau.

Fraternité ... oubliée : à terme, même le Frère de Jako peut être GRAVEMENT MALADE par défaut de Médecine intégrative !!!

Un Haut magistrat en transe !!!

Jako est en TRANSE TOTALE devant Docteur Non et tous les ANTI Médecine intégrative !!!

Jako répète ce que disent Docteur Non et les ANTI ... tel un perroquet.

D'où le pseudo que je lui ai donné !

Merci Voltaire !

Jako ne SAIT PAS choisir un expert

Avec un petit effort, il pourrait savoir que Docteur Non est un porteur d'IDÉOLOGIE et PAS un porteur de SAVOIR.

Nathalie, MedExpert

Le travail que je nomme MedExpert consiste à trouver les Publications académiques nécessaires à comprendre une situation thérapeutique.

Nous verrons les Publications académiques qui montrent que la Médecine thermale est efficace.

En Annexe 1, je détaille un exemple.

J'explique comment se fait une recherche documentaire sur la nocivité des anti-inflammatoires.

Si Jako a le projet de faire un travail HONNÈTE, il cherche un MedExpert parmi les 1800 acteurs de la Cour des comptes + chambres des territoires.

Je suis sûr que cette personne existe et je vais l'appeler Nathalie.

Nathalie travaille dans un Service documentaire donc elle est familière des Bases de données.

Par intérêt personnel, elle a travaillé sur la base de données PubMed des Publications académiques en médecine.

Bien évidemment, Nathalie maîtrise l'anglais nécessaire à cette mission.

L'avantage de l'expert en INFORMATION (Nathalie, moi, etc.) par rapport au prétendu expert médecin est qu'il n'a aucune IDÉOLOGIE À VENDRE !!!

Il n'a pas pris un éclair sur la tête lui disant de combattre la Médecine intégrative !!!

Son salaire ne dépend pas des subsides de BigPharma !!!

Son salaire de dépend pas des PONTIFES IDÉOLOGUES qui, tels Docteur Non, luttent contre la Médecine intégrative.

Pour l'instant, Jako, a fait appel à des experts frappés par le Mal et le résultat est ... Maléfique !!!

Jako est peut-être tout à fait AMENDABLE

Il peut REVOIR TOTALEMENT SA COPIE en travaillant avec Nathalie.

En attendant, nous allons voir les Sept scandales tels qu'ils nous sont INFILIGÉS le 24 avril 2025.

Scandale 1 : Jako dit : prendre des anti-inflammatoires, c'est mieux que de faire une Cure thermale.

Réalité :

Prendre des anti-inflammatoires sur la durée - parce qu'on est privé de Cure thermale - 1. agrave le rhumatisme 2. amplifie les effets secondaires mortels du rhumatisme.

(Salis and Sainsbury 2024) nous disent :

Nous avons constaté que, par rapport aux non-utilisateurs, les personnes utilisant des anti-inflammatoires non-stéroïdiens à long terme étaient significativement plus susceptibles de ressentir des SYMPTÔMES AGGRAVÉS ... en particulier la DOULEUR ... L'INVALIDITÉ ...et la RAIDEUR.

Si Jako avait demandé à Nathalie, cette dernière aurait trouvé plusieurs publications académiques de ce type !!!

Donc le rhumatisme est aggravé avec des conséquences délétères.

(da Costa et al. 2021) observent :

...un risque accru d'abandon en raison d'événements indésirables a été constaté ...

C'est DRAMATIQUE.

Il y a tellement d'effets secondaires avec les anti-inflammatoires que le patient les abandonne pour se tourner vers des ANTI-DOULEUR ILLICITES et l'ALCOOL !!!

Là encore, le travail de Nathalie soulève l'existence bien réelle d'un ÉNORME DANGER !!!

Scandale 2 : Jako dit : prendre des antalgiques, c'est mieux que de faire une Cure thermale.

Réalité :

Quels que soient les antalgiques, ils sont source de maladies donc de raccourcissement de la vie.

(Els et al. 2017) sur les opioïdes:

Les risques d'événements indésirables spécifiques ont été augmentés pour la constipation, les étourdissements, la somnolence, la fatigue, les bouffées de chaleur, la transpiration accrue, les nausées, le prurit et les vomissements.

(McCrae et al. 2018) sur le paracétamol :

... effets sur les systèmes cardiovasculaire, respiratoire, rénal, gastro-intestinal et nerveux central.

Là aussi, Nathalie peut trouver plusieurs publications académiques similaires !!!

Scandale 3 : Le propos de Jako implique : le médecin qui prescrit une cure thermale est un crétin dangereux !!!

En 2025, il y aura environ 500 mille curistes.

Combien cela représente-t-il de médecins prescripteurs ?

On n'a pas de chiffre.

Alors, disons 50 mille médecins prescripteurs.

Tous crétins dangereux !!!

Puisque c'est tellement mieux pour la santé de ne pas faire de Cure thermale !!!

Dis-moi, Maître Jako, juriste de son état ...

Pourquoi les médecins prescripteurs de Cure thermale ne sont-ils pas devant les tribunaux ???

La loi est claire :

Si un médecin prescrit systématiquement des cures - thermales ou autres - sans justification médicale appropriée, c'est une faute professionnelle, pouvant entraîner des sanctions de la part :

- de l'Assurance Maladie
- du Conseil de l'Ordre des médecins
- d'un tribunal

Il n'y a JAMAIS eu de telle sanction !!!

Pourquoi ?

Parce qu'un Tribunal sérieux ferait appel à un Expert INDÉPENDANT - une Nathalie.

Le dossier juridique volumineux comporterait les deux VÉRITÉS :

- la Cure thermale est efficace
- les effets secondaires des Médocs nécessaires sans Cure thermale sont DRAMATIQUES

Donc il n'y aura JAMAIS de procès contre un Médecin prescripteur.

Parce que la Cure thermale est parfaitement JUSTIFIÉE !!!

Scandale 4 : Jako ne fournit aucune publication académique qui expliquerait sa proposition de priver le patient de Cure thermale.

Sur quoi se base Jako ?

Sur une OPINION infondée.

L'immense majorité de la médecine française pense que le discours thermaliste, c'est de la foutaise !

assure le diabétologue André Grimaldi à l'AFP - repris par Ouest France, l'Express, etc..

Le Grand Professeur Grimaldi a appris le Grec et sait parfaitement ce que veut dire le mot FOUTAISE - voir le mot grec précis en toute fin de ce document.

Le thermalisme est un CONTRAT entre :

- un Marchand d'eau + services - l'Établissement thermal
- un Acheteur d'eau + - le Curiste.

En Français, dire qu'un contrat est une foutaise veut clairement dire que l'Acheteur s'est fait enculer.

Donc, le Grand Professeur Grimaldi traite le Docteur Bois Curiste d'enculé !!!

J'apprécie le compliment à sa juste valeur.

Le Grand Professeur Grimaldi affirme à l'AFP que 100 mille médecins pensent avec lui que le Docteur Bois Curiste est un enculé.

Toujours en bas de document, j'invite ces 100 mille médecins à me confirmer leur opinion sur moi !!!

Anti-Médecine intégrative, combien de compagnies ?

La réponse est :

Beaucoup trop d'opposition à la Médecine intégrative qui sauverait des vies !!!

Le Grand Professeur André Grimaldi et d'autres mettent une ÉNERGIE FOLLE à combattre la Médecine intégrative dont fait partie la Médecine thermale. Note 1

Chevaliers noirs

Je les appelle les Chevaliers noirs de la Médecine industrielle.

Ils défendent une forteresse avec un GRAND LIVRE SACRÉ - image ci-après.

Le Grand Livre Sacré des Médocs industriels et de leur usage- quoi qu'il en coute au patient, c'est à dire ...

Au moins 18 000 décès par an sont imputables aux effets indésirables des médicaments industriels- selon le professeur Bernard Bégaud, expert en pharmacovigilance .

Entre 13 000 et 34 000 décès annuels ont été évoqués dans des rapports parlementaires et par des experts en santé publique.

Les Chevaliers noirs défendent ce modèle qu'ils nomment « santé publique » contre le modèle enrichi de la Médecine intégrative.

C'est juste HORRIBLE !



Parce que les patients sont prisonniers de la Forteresse !!!

Un exemple.

En France, si un médecin a une main infectée par une bactérie qui se moque des antibiotiques, on lui COUPE LA MAIN.

Je répète :

En France, si un médecin a une main infectée par une bactérie qui se moque des antibiotiques, on lui COUPE LA MAIN.

Dans d'autres pays d'Europe, on mobilise la Médecine intégrative : aromathérapie, phytothérapie et phagothérapie.

L'attaque de Jako contre la Cure thermale est dans la droite ligne de l'offensive des Chevaliers noirs.

Donc Jako ne se base que sur ce genre d'OPINION, d'IDÉOLOGIE, de RELIGION MALSAINE - voir Ivan Illich.

UNE seule publication donne la cure thermale comme sans intérêt !!!

On se rappelle que PubMed, ce sont 35 MILLIONS de publications académiques.

Je fais la requête :

ineffective "spa treatment" = cure thermale inefficace.

Je trouve UNE publication en polonais qui dit que la cure thermale c'est pas intéressant pour la polyarthrite rhumatoïde (Tłustochowicz 2006)

UNE sur 35 millions !!!

Je persiste avec une nouvelle requête :

harm « spa treatment » = dommage cure thermale.

Je trouve :

L'étude a montré que la cure thermale n'endommage pas l'endothélium vasculaire ...
la balnéothérapie pourrait jouer un rôle préventif dans les maladies cardiovasculaires.

La balnéothérapie améliore significativement les paramètres cliniques de l'arthrose généralisée. (Karaarslan et al. 2018)

Donc ça dit que la Cure thermale est doublement efficace.

Je suis obstiné.

Je fais la requête :

harm balneotherapy = dommage cure thermale

Je trouve UNE publication qui dit :

C'est complexe. (Reger et al. 2022)

Eh oui, Grand Professeur Grimaldi, c'est complexe !

EXÉCUTER la Médecine thermale avec le mot foutaise c'est d'une PROFONDE MALHONNÊTETÉ INTELLECTUELLE !!!

Et Jako prend appui sur ÇA !!!

Remarque :

En novembre 2023, 58 % des Français considèrent que le système de santé fonctionne mal, dont 20 % juge qu'il fonctionne "très mal".

Or ...

Qui fait le Système de santé français ?

Ce sont les Pontifes comme Grimaldi qui tirent les ficelles : au sens propre du terme !

Il semblerait que ce soit le Professeur Grimaldi et ses disciples qui soient LE PROBLÈME !!

Ils le prouvent en attaquant toute forme de Médecine intégrative.

Ils sont les PONTIFES d'une RELIGION MALSAINE de la Molécule industrielle !!!

Ils attaquent TOUTE THÉRAPIE qu'ils qualifient d'alternative ou de complémentaire.

Leur projet est que leurs médocs délétères PRENNENT LE PAS sur ... la Cure thermale par exemple.

Le Rapporteur Jako prend appui sur les dires de gens aux modèles parfaitement toxiques !!!

Il ne fournit aucune référence à une publication académique anti-cure !!!

On a vu pourquoi : il n'y en a PAS.

Quelle recherche sur la Thérapie multi-axiale avec eau thermale ?

Leur argument consiste à dire qu'il faut évaluer l'EAU THERMALE comme un MÉDOC.

Le fameux Essai randomisé contrôlé.

Ce qui est juste TOTALEMENT impossible !!!

Donc le propos est DÉLIRANT !!!

L'Association Française pour la Recherche Thermale tente de trouver une méthode de recherche qui parte de la RÉALITÉ d'un Dispositif complexe multi-axial avec eau thermale.
- voir plus bas.

Scandale 5 : La proposition de Jako de priver les patients de Cure thermale va COÛTER UNE FORTUNE à l'Assurance maladie.

Nous avons vu les maladies générées par les anti-inflammatoires et par les anti-douleurs. On trouve les mêmes études pour les autres types de pathologies.

Pour chaque pathologie, l'équation est simple :

+ de Cure thermale = moins de médocs toxiques !

Donc la Cure thermale ÉVITE DES HORREURS.

Ce que la Cure thermale apporte réellement au patient

1. Un Complexe thérapeutique multi-axial avec eau thermale !!!

Nous avons vu la folie de prétendre réduire la cure à l'eau et à comparer l'eau à un médoc !!!

En réalité ...

Le Complexe thérapeutique multi-axial avec eau thermale comporte :

1. L'eau thermale - des publications académiques ci-après montrent qu'elle est efficace.
2. L'eau tout court en piscine permet de faire des exercices en apesanteur ce qui est très important en cas de pathologie conséquente.
3. Le travail en groupe permet une ÉMULATION entre curistes.
4. L'utilisation de l'eau est diverse : piscine, vapeur, jets, avec argile, etc. : il y a SYNERGIE
5. Il y a une dimension informative et éducative.

Ce point pourrait être amélioré avec une meilleure formation du Médecin thermal à la Médecine intégrative.

Ce qui rendrait le métier plus attractif !!!

Ce Complexe multi-axial n'a rien à voir avec un médoc et doit être étudié avec les méthodes de recherche idoines.

2. Une cure thermale, c'est du boulot efficace pour la santé !

PAS DU TOUT des vacances !

Une cure thermale c'est un CONTRAT, un ENGAGEMENT.

Il y a des contraintes de LIEU et de TEMPS.

Si un médecin prescrit une cure, c'est qu'il y a une PATHOLOGIE.

S'attaquer à une pathologie c'est un TRAVAIL !!!

Plus haut, j'ai parlé du travail de Martin dans la piscine avec trombes.

3. La cure thermale est SITUÉE dans le parcours du patient

Quand un camion de 30 tonnes m'explose la gueule - 1980 - je ne vais pas en cure thermale immédiatement.

Il y a d'abord un travail de rééducation pendant lequel ça FAIT MAL.

La cure thermale, c'est le second temps où ça fait un peu moins mal tout en CONTINUANT À RÉPARER le bonhomme.

4. Le rôle social de la cure thermale

Le couple de retraités qui fait une cure thermale a besoin de ce temps pour s'occuper de ses MAUX.

Ce qui est difficile le reste de l'année où il faut s'occuper des petits-enfants, des jeunes voisins handicapés, du vieux voisin handicapé, etc.

IDEML pour les autres publics de la Cure thermale.

Scandale 6 Globalement, l'efficacité de la Cure thermale représente une économie colossale pour l'Assurance maladie et plus largement !

Jako et la Cour des Comptes devraient savoir COMPTER !

Compter les économies en médicaments, etc. !!!

Compter les économies en SÉQUELLES DÉLÉTÈRES des médicaments.

Compter les années gagnées avant que le handicap du curiste ne s'aggrave !!!

Compter les arrêts de travail des actifs.

Compter les arrêts de travail des parents quand les grands-parents ne peuvent pas garder les petits.

Compter le travail que font les retraités pour leur entourage handicapé, etc.

Scandale 7 Ne pas consulter les vrais experts

J'en ai parlé longuement avant d'attaquer la liste des scandales.

Pour chaque scandale, il y a un SAVOIR.

Nathalie - MedExpert - sait trouver le savoir pour chaque scandale.

Si Jako fait ce travail rigoureux, la Proposition 15 est EXACTEMENT INVERSE !!!

Pourquoi Jako écoute-t-il des Pontifes gravement toxiques ???

Pourquoi ridiculise-t-il la Cour des Comptes alors que c'est SI SIMPLE ?

Interroger les individus IMPLIQUÉS

On connaît la métaphore :

Dans l'omelette aux lardons, la poule est CONCERNÉE, le cochon est IMPLIQUÉ.

Il existe des milliers de patients IMPLIQUÉS comme Docteur Bois Curiste.

Qui - mieux qu'un multi-accidenté - peut expliquer l'efficacité multi-axiale de la cure thermale ?

Qui - mieux qu'un patient multi-pathologies - comme moi - peut le mieux expliquer qu'il n'y a pas d'alternative en ville ?

Pour mémoire, la Médecine des Pontifes m'a dit - PLUSIEURS FOIS - avant l'âge de la retraite :

Monsieur Bois, on ne peut RIEN pour vous !

Si je n'ai pas COÛTÉ UNE FORTUNE à l'Assurance maladie c'est parce qu'il y a un NID DE RÉSISTANCE de Médecine intégrative.

Et la Médecine thermale fait partie de ce nid de résistance.

Si Jako vient me voir, je lui montre mon C.V.

Années 90, grâce aux Cures thermales et autres éléments de la Médecine intégrative, je peux RETOURNER AU TRAVAIL et PAYER DES COTISATIONS à l'Assurance maladie.

Années 2000, je peux écrire un MILLIER de pages de travaux de recherche.

J'invente un poste de travail adapté à ma colonne vertébrale.

Depuis 2005, je peux faire un énorme TRAVAIL BÉNÉVOLE comme chercheur !!!

Conclusion : faire barrage à ces 7 scandales

Nous avons vu une fable pour faire comprendre :

Proposition 15 ...

Les échelles des Sapeurs Pompiers seront raccourcies de 10%.

Dans cette fable, TOUS crient :

Haro sur la folle idée !

Et puis il y a notre problème ...

Proposition 15 ...

- Augmenter le ticket modérateur sur les remboursements des soins de cure thermale ; supprimer la participation de l'assurance maladie aux frais de transport et d'hébergement hors affection de longue durée.

On a vu en détail que des MILLIERS de VIES seraient affectées par une telle mesure.
Mais comment faire pour que, TOUS crient :

Haro sur la folle idée !

À la Journée parlementaire du thermalisme, le 29 avril 2025, pas de levée de bouclier sur la dimension sanitaire.

Sur le plan médical, les médecins s'opposent.

D'un côté, certains saluent une pratique millénaire ayant prouvé à plusieurs reprises son efficacité en termes de prévention et d'apaisement de certaines maladies.

Pour les opposants, c'est simplement le repos de 18 jours, permis par la cure, qui facilite la convalescence. Dès lors, ils reprochent la prise en charge des « séjours » par l'Assurance Maladie.

Article Public sénat

Non et non !

D'un côté 50 mille médecins prescrivent des Cures thermales.

De l'autre côté, quelques EXITÉS - sans AUCUNE PREUVE - vilipendent la Cure thermale dans le cadre d'une ATTAQUE FRÉNÉTIQUE contre la Médecine intégrative !!!

Il faut que les Parlementaires DISENT et RÉPÈTENT ce qui se joue réellement !!!

Il faut que les Médias DISENT et RÉPÈTENT ce qui se joue réellement !!!

Les extraits des publications académiques

Au total, le présent document comporte 27 références à des Publications académiques. Ici, je propose quelques extraits que je traduis.

Le traitement par bain de boue peut soulager la douleur, la raideur et améliorer l'état fonctionnel des patients atteints d'arthrose du genou.

[\(Mennuni et al. 2021\)](#)

Cette méta-analyse actualisée a confirmé que la cure thermale peut soulager la douleur et améliorer la fonction lombaire chez les patients souffrant de lombalgie chronique. L'analyse de sous-groupes de physiothérapie a montré qu'elle pouvait améliorer la fonction lombaire.

[\(Bai et al. 2019\)](#)

Les données des [Essais randomisés contrôlés](#) indiquent que les preuves globales sur l'efficacité de la balnéothérapie et de la thérapie thermale dans la lombalgie sont encourageantes et reflètent la cohérence des preuves antérieures.

[\(Karagüllé and Karagüllé 2015\)](#)

Les données montrent que la thérapie thermique et les cures thermales peuvent améliorer significativement la qualité de vie des patients atteints d'arthrose du genou. De plus, la réduction de la consommation de médicaments et l'amélioration des indices algofonctionnels pourraient constituer d'autres effets bénéfiques.

[\(Antonelli et al. 2018\)](#)

Most studies have shown that balneotherapy, spa therapy, and hydrotherapy may reduce the effects of the disease by reducing inflammation and improving living

conditions.

[\(Moini Jazani et al. 2023\)](#)

La plupart des études ont montré que la balnéothérapie, la thérapie thermale et l'hydrothérapie peuvent, en affectant certaines hormones telles que l'histamine, la sérotonine, les nerfs sympathiques et en régulant la température corporelle, conduire à une augmentation de la qualité et de la quantité du sommeil.

[\(Moini Jazani et al. 2023\)](#)

Il existe des preuves solides en faveur de l'utilisation de l'hydrothérapie dans la prise en charge du syndrome de la fibromyalgie.

[\(McVeigh et al. 2008\)](#)

Les résultats de l'étude suggèrent que la thérapie thermale en situation réelle peut être efficace dans diverses maladies rhumatismales et musculo-squelettiques en améliorant la douleur et la fonction.

[\(Karagüllé et al. 2017\)](#)

La thérapie par enveloppement de boue, la thérapie par bain, la thérapie par bain de boue et la thérapie SPA se sont avérées efficaces dans le traitement et la prévention de la progression de la maladie et de l'apparition d'invalidité (prévention secondaire) de l'arthrose du genou, en réduisant la douleur et la limitation fonctionnelle et en améliorant la qualité de vie des patients atteints.

[\(Fraioli et al. 2018\)](#)

La thérapie par bains de boue augmente les taux plasmatiques de β -endorphines et la sécrétion de corticotrophine, de cortisol, d'hormone de croissance et de prolactine. Il a été récemment démontré que la thérapie par enveloppements de boue thermale induit une réduction des taux circulants de prostaglandine E2 (PGE2), de leucotriène B4 (LTB4), d'interleukine-1 β (IL-1 β) et de facteur de nécrose tumorale α (TNF- α), d'importants médiateurs de l'inflammation et de la douleur. Il a été démontré que la cure thermale entraîne une augmentation du facteur de croissance analogue à l'insuline 1 (IGF-1), qui stimule le métabolisme du cartilage, et du facteur de croissance transformant β (TGF- β). L'action positive des enveloppements de boue et des bains thermaux sur le système oxydant/antioxydant est également démontrée, avec une réduction de la libération d'espèces réactives de l'oxygène (ROS) et de l'azote (ARN).

[\(Fioravanti et al. 2011\)](#)

Les principales maladies dermatologiques fréquemment traitées par balnéothérapie avec un taux de succès élevé sont le psoriasis et la dermatite atopique. Les mécanismes par lesquels la cure thermale soulage un large spectre de maladies ne sont pas entièrement élucidés. Ils intègrent probablement des effets chimiques, thermiques, mécaniques et immunomodulateurs. L'importance majeure de la balnéothérapie et de la cure thermale, prises individuellement ou en complément d'autres thérapies, réside dans leur efficacité potentielle lorsque les traitements médicaux classiques n'ont pas réussi à soulager ces patients.

[\(Matz et al. 2003\)](#)

Nathalie pourrait trouver des CENTAINES de publications académiques qui montrent l'efficacité des cures thermales de différents types sur quantité de maladies.

D'une part, la Cure thermale joue sur le MÉTABOLISME donc sur le terrain, le soubassement de TOUTES les maladies.

D'autre part, les différents soins vont viser des maladies particulières.

La Proposition 15 qui est à l'origine du présent article cite une autre étude de la Cour des comptes.

On y trouve l'exposé du travail de recherche académique français sur l'efficacité des cures thermales.

Là encore, PAS DE BIBLIOGRAPHIE, alors que la Présidente de l'AFRETH donne les pistes !!!

Un rapport de la Cour des comptes est censé ÉCLAIRER LA DÉCISION SOCIO-ÉCONOMIQUE.

J'ai du mal à trouver les études des chercheurs français.

([Françon and Forestier 2009](#)) ([Maindet et al. 2021](#)) ([Beylot-Barry et al. 2022](#)) ([Goldstein et al. 2023](#))

Recherche sur la Cure thermale : extrait d'un rapport auprès de la Cour des Comptes

Le rapport en ligne

RÉPONSE DE LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION FRANÇAISE POUR LA RECHERCHE THERMALE (AFRETH)

L'AFRETh a été créée en novembre 2004 pour contribuer à la production d'études cliniques apportant des éléments destinés à l'établissement du service médical rendu (SMR) par les cures thermales.

...
Il y a un consensus raisonnable au niveau international sur l'utilisation du soin courant comme comparateur ; c'est le cas pour 17 des 33 études contrôlées randomisées étudiées dans le cadre d'un travail sur le soulagement des douleurs rhumatismales par la cure thermale.

L'eau thermale est utilisée par la cure thermale mais ne saurait la résumer.

Il faut tenir compte, outre du fait que les soins hydro-thermaux sont multiples, des autres éléments qui interviennent dans la cure proprement dite : rééducation, éducation en particulier.

Le séjour thermal apporte également les dimensions du changement de climat et des modifications de style de vie.

Il existe dans la littérature internationale une vingtaine d'études contrôlées avec tirage au sort qui ont examiné la comparaison de l'eau thermale à l'eau de réseau ou des boues thermales à des boues neutres ; globalement ces études, réalisées avec un double-aveugle de type pharmacologique, montrent une supériorité des produits thermo-minéraux sur les produits équivalents non-thermo-minéraux.

	TAILLE D'EFFET Utilisation Produits Thermo-Minéraux	DIFFÉRENCE EN FAVEUR THERMO- MINÉRAL	PART DE L'ÉLÉMENT THERMO-MINÉRAL DANS L'EFFET THÉRAPEUTIQUE
EMN/ER LOMBALGIE	1.2	0.7	60 %
EMN/ER GONARTHROSE	0.8	0.6	78 %
BOUES GONARTHROSE	1.1	0.9	81 %

EMN = Eau Minérale Naturelle ; ER = Eau du Robinet

EMN = Eau Minérale Naturelle ; ER = Eau du Robinet

Mais il faut avoir conscience du fait que ces études ne peuvent évaluer la cure thermale que de manière fragmentaire.

Si ces recherches sur l'élément minéral ont peu d'intérêt dans l'approche pragmatique de l'évaluation du SMR d'une intervention complexe, elles ont, par contre, une grande importance dans l'approche explicative des mécanismes d'action de la cure thermale ; elles doivent donc être poursuivies et amplifiées.

Au demeurant, elles figurent au programme de l'AFRETh depuis plusieurs années.

Une étude actuellement en cours étudie l'effet de certains minéraux particuliers sur des modèles de laboratoire de maladies cutanées pouvant relever d'une prise en charge thermale ; les premiers résultats sont en faveur d'une action favorable sur les mécanismes de la cicatrisation cutanée.

Le financement des études cliniques thermales

Il s'est heurté à l'absence d'intérêt des structures publiques de recherche et d'investissement financier des organismes de l'assurance maladie.

L'absence de structure hospitalière significative n'augurait pas d'un accès effectif au Programme Hospitalier de Recherche Clinique (PHRC) ; dans les rares cas où il fut sollicité, aucune suite ne fut donnée.

Se posait alors l'opportunité de recourir aux entrepreneurs thermaux et aux collectivités territoriales.

C'est le cas des entrepreneurs pharmaceutiques qui financent la recherche sur le médicament, avec en plus la possibilité de répercuter le coût de la recherche sur le prix du médicament, ce qui n'est pas possible dans le cas de la cure dont les tarifs thermaux sont administrés et non négociés.

Le conseil scientifique

Le Conseil scientifique de l'AFRETh s'est constitué sur la base d'une liste d'experts élaborée au ministère de la Santé en 2002-2003.

Les membres du Conseil sont des personnalités indépendantes :

- reconnues sur le plan scientifique (Académie de Médecine : 3 ; Académie des Sciences : 1 ; directions de structures publiques de recherche : 5 ; présidence de structure consultative de santé publique : 1) ;
- ne présentant pas de liens d'intérêt avec les établissements thermaux (pas de salariés, pas d'actionnaires d'entreprises thermales) ;
- ne présentant pas de lien de subordination avec les structures professionnelles représentatives du thermalisme ;
- n'appartenant pas à des assemblées délibérantes politiques élues des collectivités territoriales thermales.

Notes

(1) Les Grands Professeurs parlent de Cure thermale

Pr André Grimaldi, chef du service de diabétologie à l'hôpital Pitié-Salpêtrière, a souligné le manque de preuves scientifiques solides concernant l'efficacité des cures thermales.

Pr Maxime Dougados, chef du service de rhumatologie à l'hôpital Cochin, a également exprimé des réserves sur les bénéfices thérapeutiques des cures thermales.

Pr Jean-Louis Montastruc, chef du service de pharmacologie médicale et clinique au CHU de Toulouse, a mis en avant l'importance d'une évaluation rigoureuse des pratiques thermales pour justifier leur prise en charge par la Sécurité sociale.

Par définition, ces Grands Professeurs sont des spécialistes d'UNE pathologie donc TOTALEMENT INCOMPÉTENTS dans une discipline qui n'est pas la leur - la Médecine thermale !!!

Alors, ils devraient citer des CHERCHEURS COMPÉTENTS - comme je le fais moi-même. Or, ces chercheurs disent, sans hésitation :

Se soigner par la Cure thermale est plus efficace et bien moins dangereux que de prendre des anti-inflammatoires et des antalgiques !!! (cas des rhumatismes)

On trouve les mêmes résultats pour les douze affections concernées par les Cures thermales.

- Affection des muqueuses bucco-linguales ; Affection digestive et maladie métabolique ; Affection psychosomatique ; Affection urinaire et maladie métabolique
- Dermatologie ; Gynécologie ; Maladie cardio-artérielle
- Neurologie ; Phlébologie ; Rhumatologie
- Troubles du développement chez l'enfant
- Troubles des voies respiratoires.

Les ANTI-CURE savent parfaitement L'EFFICACITÉ de la Cure thermale dans leur spécialité.

Pour ne pas citer les recherches qui montrent L'EFFICACITÉ des Cures thermales, nous avons vu le LEITMOTIV :

LES ÉTUDES NE SONT PAS SCIENTIFIQUES !

Ils refusent d'admettre qu'il y a DEUX SCIENCES.

La science pour les trucs simples

Comparer l'effet d'une molécule industrielle à l'effet d'un placebo.

Le fameux Essai randomisé contrôlé.

La science pour les trucs complexes

Presque chaque jour, je travaille sur des publications académiques en médecine.

De plus en plus de chercheurs honnêtes reconnaissent que l'Essai randomisé contrôlé est INUTILISABLE dans quantité de situations cliniques.

Ils mettent au point L'AUTRE SCIENCE.

Pour les Pontifes fanatiques, il est impensable qu'il y ait une Seconde science pour une Seconde médecine.

Pourtant, René Descartes l'a clairement dit. (*Smith 2007*)

Annexes

(1) Le travail d'expertise, fait sous les yeux du lecteur

Exemple pour Scandale 1

1. Je vérifie auprès de Google traduction la bonne formulation de ma question.

Quelles sont les méfaits de l'usage à long terme d'anti-inflammatoires ?

What are the harms of long-term use of anti-inflammatories ?

Je retiens les mots-clés.

2. Je fais la requête sur PubMed

harms + long-term use + anti-inflammatories

Exemple de publication académique proposée

Pathophysiological aspects of nephropathy caused by non-steroidal anti-inflammatory drugs (Lucas et al. 2019)

L'article dit - en anglais :

une grande prudence doit être exercée lors de l'utilisation chronique de ces agents - anti-inflammatoires, car elle augmente les risques de développer une certaine toxicité et une certaine morbidité rénale.

Je trouve également :

- un article sur le risque cardiovasculaire ([Kim et al. 2024](#))
- parfois les molécules industrielles n'ont plus aucun effet ([Anon 2022](#)) donc la Cure thermale associée à la phytothérapie devient la SEULE SOLUTION
- l'utilisation à long terme des Anti-inflammatoires Non Stéroïdiens doit être évitée autant que possible ([Tannenbaum et al. 1996](#)) Consensus au Canada

(2) Le budget de fonctionnement des juridictions financières françaises

Elles comprennent la Cour des comptes ainsi que les 17 chambres régionales et territoriales des comptes (CRTC).

Le budget s'élevait à **246 millions d'euros en 2023**.

La Cour des comptes, qui gère également des dépenses communes à l'ensemble de ces juridictions, en consomme un peu plus de la moitié.

Ce budget couvre les activités de **1808 agents** répartis entre la Cour des comptes (45 %) et les CRTC (55 %)

Source : Cour des comptes.

(3) La note de synthèse ONDAM

Chapitre cure thermale

La CdC écrit :

Par exemple, la France est l'un des derniers pays de l'OCDE à prendre en charge des soins de cure thermale (250 M€ en 2023) sans que leur service médical n'ait été démontré.

Si !!! Le Service Médical est DÉMONTRÉ !!! Voir plus haut.

Les taux de remboursement par l'assurance maladie des frais médicaux d'une cure thermale, compris entre 65 % et 70 %, sont identiques ou supérieurs à ceux des médicaments à service médical rendu majeur ou important.

Si le médecin prescripteur envoie le patient en cure thermale, c'est qu'il N'Y A PAS DE SERVICE MÉDICAL ÉQUIVALENT en ville !!!

Dans le contexte actuel des finances sociales, il serait nécessaire de remettre en cause cette prise en charge.

Si c'est "social" il faut additionner TOUS les bénéfices de la cure thermale - voir plus haut.

À défaut, le cadre de prise en charge des cures thermales pourrait être revu en permettant à la Haute Autorité de santé (HAS) de rendre un avis sur l'inscription ou la radiation des soins et prestations thermaux sur la liste des actes et prestations ouvrant droit à remboursement.

Si la HAS a le BON EXPERT elle ne changera RIEN au taux de remboursement actuel !!!

On peut espérer que la HAS - telle Jako - ne DÉTESTE PAS LES HANDICAPÉS !!!

Les prises en charge devraient pouvoir être modulées en différenciant les durées des cures selon les indications médicales.

Mais c'est bien sûr !

Tous les acteurs du thermalisme sont complètement CONS de faire des cures de trois semaines !!!

Heureusement que la Cour des comptes est là pour leur apporter la LUMIÈRE !

L'auteur

Christian Bois est docteur en Sciences de l'Information et de la Communication - 2005. Depuis 2008 - et surtout 2018 - il a étudié un millier de Publications académiques sur une palette de thèmes :

- Phagothérapie et culture des phages.
- Thérapie du Syndrome parentiel dégénératif - efficacité des compléments vitamines et minéraux sur le métabolisme carencé.
- Thérapie des infections virales et bactériennes par la phytothérapie + Médecine intégrative
- La thérapie des tumeurs et leucémies telle qu'observée par Kelly Turner 2010 = la Médecine Totale du Survivant

Il met à disposition la dernière version de sa bibliographie sur demande.

Ses 450 articles sont en accès libre sur le site AgoraMundi.fr

Ressources documentaires

1. L'ALD c'est complexe

Quand entrer dans l'ALD c'est complexe

Certaines pathologies ne figurent pas sur la liste des ALD exonérantes.

Par exemple, des maladies comme la fibromyalgie ou l'endométriose nécessitent souvent des démarches médico-administratives lourdes et peuvent faire l'objet de refus, malgré des besoins médicaux avérés.

La liste des maladies rares augmente de jour en jour.

Combien de milliers de patients sont-ils dans ces divers cas ?

Se faire virer de l'ALD parce qu'on a été un bon patient !

Certains patients hautement motivés améliorent leur santé par la Médecine intégrative.

Par exemple, améliorer la mobilité dans des séquelles d'accident.

Les médecins inspecteurs se basent sur la mobilité pour dire si l'on est toujours invalide ou plus invalide.

Le patient amélioré peut avoir toujours des douleurs, des insomnies, des troubles induits par les douleurs et les insomnies.

Il sera viré de l'ALD alors qu'il a toujours un taux d'invalidité et besoin de soins !!!

2. Petit point linguistique pour le lecteur du Grand Professeur Grimaldi.

Le mot fouteaise vient du grec φυτεύω, *phuteúô* = planter - au sens sexuel du terme.

Le thermalisme est un CONTRAT entre un Marchand d'eau et un Acheteur d'eau - le Docteur Bois, par exemple.

Donc le Grand Professeur Grimaldi dit que le Docteur Bois est un enculé !!!

Le VRAI problème, c'est qu'il dit que 100 mille médecins disent la MÊME CHOSE !!!

Je vais donc demander à ces 100 mille médecins de confirmer qu'ils ont cette opinion de moi.

3. Appel à tous les Médecins de France

Merci d'aller sur [la fiche Contact](#) de mon site Agora Mundi pour mettre un mot doux façon Grimaldi, genre ...

Docteur Bois, 17 fois tu as acheté de l'Eau thermale inefficace pour ta santé, tu es 17 fois un enculé !

Les messages positifs pour ma lutte pour sauver des patients sont aussi les bienvenus.

Nota bene Je suis d'une discréption proverbiale, je n'irai pas dire à l'AFP :

Le Docteur Bernard m'a dit que Grimaldi n'a rien compris au film !

Table des matières

Résumé de l'étude réalisée en Mai 2025	1
Un docteur-curiste témoigne et enquête	4
Qui dit du Mal de la Médecine thermale ?	5
D'où Jako sort-il l'idée géniale de la Proposition 15 ?	5
Jako pense que les Parlementaires sont complètement cons	5
La Cour des comptes à TOTALEMENT PERDU DE VUE les valeurs de la République	6
Un Haut magistrat en transe !!!	6
Jako ne SAIT PAS choisir un expert	6
Nathalie, MedExpert	6
Jako est peut-être tout à fait AMENDABLE	6
Scandale 1 : Jako dit : prendre des anti-inflammatoires, c'est mieux que de faire une Cure thermale.	7
Scandale 2 : Jako dit : prendre des antalgiques, c'est mieux que de faire une Cure thermale.	7
Scandale 3 : Le propos de Jako implique : le médecin qui prescrit une cure thermale est un crétin dangereux !!!	7
Scandale 4 : Jako ne fournit aucune publication académique qui expliquerait sa proposition de priver le patient de Cure thermale.	8
Anti-Médecine intégrative, combien de compagnies ?	8
Chevaliers noirs	9
UNE seule publication donne la cure thermale comme sans intérêt !!!	9
Quelle recherche sur la Thérapie multi-axiale avec eau thermale ?	10
Scandale 5 : La proposition de Jako de priver les patients de Cure thermale va COÛTER UNE FORTUNE à l'Assurance maladie.	11
Ce que la Cure thermale apporte réellement au patient	11
1. Un Complexe thérapeutique multi-axial avec eau thermale !!!	11
2. Une cure thermale, c'est du boulot efficace pour la santé !	11
3. La cure thermale est SITUÉE dans le parcours du patient	11
4. Le rôle social de la cure thermale	11
Scandale 6 Globalement, l'efficacité de la Cure thermale représente une économie colossale pour l'Assurance maladie et plus largement !	12
Scandale 7 Ne pas consulter les vrais experts	12
Interroger les individus IMPLIQUÉS	12
Conclusion : faire barrage à ces 7 scandales	12
Les extraits des publications académiques	13
Recherche sur la Cure thermale : extrait d'un rapport auprès de la Cour des Comptes	15
Le rapport en ligne	15
Le financement des études cliniques thermales	16
Le conseil scientifique	16
Notes	17
(1) Les Grands Professeurs parlent de Cure thermale	17
Annexes	18
(1) Le travail d'expertise, fait sous les yeux du lecteur	18
(2) Le budget de fonctionnement des juridictions financières françaises	18
(3) La note de synthèse ONDAM	18
L'auteur	19
Ressources documentaires	20
1. L'ALD c'est complexe	20
Quand entrer dans l'ALD c'est complexe	20
Se faire virer de l'ALD parce qu'on a été un bon patient !	20
2. Petit point linguistique pour le lecteur du Grand Professeur Grimaldi.	20
3. Appel à tous les Médecins de France	20